

あーさん  
ぐーさんの

# 知つとく情報

## ～子どもも親も一息つける新制度～



最近ニュースで聞く「こども誰でも通園制度」って知ってる?

あーさん

うん、12月の議会で条例が可決されて、阿久比町でも令和8年度から始まるのよ。



へえ～。それって保育園とは何が違うの?

あーさん

簡単にいうと、保護者が働いていなくても子どもを預けられる制度なの。



えっ、仕事をしていなくてもいいの?

あーさん

そう、子どもが集団の中で過ごす機会をつくるために、国が進めている新しい制度なのよ。



幼稚園みたいな感じ?

あーさん

幼稚園は満3歳にならないと入園できないでしょう。この制度は0、1、2歳の子どもを対象にしているの。



それは、保護者にとっても、子育ての悩みを相談できたり、少しホッとできる時間につながりそうね。阿久比町では、どこの保育園で行われるの?

あーさん

城山保育園で、4月からスタートする予定よ。



議会では、この制度についてどんな話が出たのかな。

あーさん

いろいろあったけど、やっぱり一番の心配は、保育士さんをきちんと確保できるかどうか、という点だったわね。



うんうん、年少さんになる前の子たちだもんね。

12月議会では、専任の保育士さんを募集して配置する予定だって説明があったわ。安心して預けられることで、子育てを「家庭だけで抱え込まない」仕組みが作れたらいいよね。



子どもにも親にも優しい制度になるよう、注目していきたいね。